

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI dan REKOMENDASI

Pada bab ini peneliti akan menguraikann mengenai simpulan, implikasi dan rekomendasi penelitian. Simpulan pada penelitian ini mengacu pada tujuan penelitian, hasil penelitian dan pembahasan penelitian tentang Pengaruh Hasil Belajar *Basic Bakery* Pada Pelaksanaan Prakerin.

A. Simpulan

Hasil belajar *basic bakery* siswa kelas XII Tata Boga SMK Pariwisata Telkom Bandung, menunjukkan nilai rata-rata yang berada di atas KKM dan persentase data tes hasil belajar *basic bakery* yang berada pada kategori sangat baik. Hasil belajar *basic bakery* ini menunjukkan bahwa tingkat penguasaan peserta didik pada mata pelajaran *basic bakery* sudah sangat baik

Data pelaksanaan Prakerin siswa kelas XII Tata Boga SMK Pariwisata Telkom Bandung dilihat dari nilai hasil pelaksanaan Prakerin yang bersumber dari industri, yang menunjukkan rata-rata nilai berada di atas KKM dan persentase data nilai hasil pelaksanaan Prakerin yang berada pada kategori sangat baik.

Hasil analisis menunjukkan bahwa hipotesis yang dirumuskan dalam penelitian ini H_1 diterima dan H_0 ditolak. Hal ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh hasil belajar *basic bakery* pada pelaksanaan Prakerin. Setiap kenaikan satu-satuan nilai hasil belajar *basic bakery* (variabel X), maka rata-rata nilai hasil pelaksanaan Prakerin (variabel Y) akan meningkat sebesar 0,28.

B. Implikasi

Hasil penelitian ini, diharapkan berimplikasi terhadap guru mata pelajaran *basic bakery* untuk lebih meningkatkan dan mempertahankan pencapaian hasil belajar *basic bakery* yang sudah sangat baik agar dapat memberikan pengaruh yang lebih besar lagi terhadap nilai hasil pelaksanaan Prakerin.

C. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh, peneliti mengajukan rekomendasi yang diharapkan dapat memberikan masukan bagi guru mata pelajaran *basic bakery*, siswa SMK Pariwisata Telkom Bandung dan peneliti selanjutnya mengenai Pengaruh Hasil Belajar *Basic Bakery* Pada Pelaksanaan Prakerin :

1. Guru mata pelajaran *basic bakery* untuk lebih memberikan pengembangan proses belajar mengajar kepada peserta didik sehingga hasil belajarnya pun terus meningkat. Selain itu dengan memberikan pengembangan proses belajar mengajar diharapkan dapat memberikan pengaruh yang lebih besar pada pelaksanaan Prakerin selanjutnya.
2. Siswa SMK Pariwisata Telkom Bandung program keahlian tata boga yang akan melaksanakan Prakerin selanjutnya harus lebih meningkatkan kemampuan dengan cara memperhatikan, mempelajari materi dan melatih diri untuk lebih meningkatkan keterampilan dalam pelaksanaan Prakerin.
3. Peneliti selanjutnya, penelitian ini dapat dijadikan dasar oleh peneliti selanjutnya untuk meneliti berdasarkan hasil belajar *basic bakery* pada kemampuan memilih bahan makanan untuk praktikum *pastry*. Karena dalam penelitian ini, peneliti hanya menggunakan satu aspek saja yang dipengaruhi.